

Jalan Sehat Warga Balung Dalam Rangka HUT Bhayangkara ke 77

Siswandi - [JEMBER.KAMPAI.ID](https://www.jember.kampai.id)

Jul 24, 2023 - 07:23



JEMBER - Wakapolres Jember, Kopol Hendry Ibnu Indarto, memberikan semangat kepada warga Balung dalam rangka merayakan Hari Ulang Tahun Bhayangkara yang ke-77 dengan melepas acara jalan sehat. Acara tersebut diadakan sebagai bagian dari rangkaian kegiatan untuk memperingati HUT Bhayangkara dan bertujuan untuk mendorong gaya hidup sehat dan aktif bagi

masyarakat. Minggu pagi (23/07/2023)

Peserta jalan sehat yang berjumlah ribuan warga Balung berkumpul di halaman Mapolsek Balung Jember sejak pagi hari. Suasana semarak terlihat dari senyuman dan semangat para peserta yang hadir untuk ikut serta dalam kegiatan ini. Mereka berasal dari berbagai kalangan, mulai dari anak-anak, remaja, hingga lanjut usia, yang semuanya antusias menyambut acara yang menggemirakan ini.



Sebelum melepas peserta, Kopol Hendry Ibnu Indarto memberikan sambutan hangat dan mengapresiasi partisipasi masyarakat Balung dalam acara jalan sehat ini. Beliau menyampaikan pentingnya hidup sehat dan beraktivitas fisik secara rutin untuk menjaga kesehatan tubuh dan meningkatkan kualitas hidup. Selain itu, Wakapolres juga menekankan pentingnya sinergi dan hubungan yang baik antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

"Kegiatan jalan sehat ini merupakan bentuk kebersamaan kita dalam merayakan Hari Ulang Tahun Bhayangkara yang ke-77. Mari jaga kesehatan dan tingkatkan kebersamaan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan damai," ujar Kopol Hendry.

Setelah sambutan singkat dari Wakapolres, acara pun dimulai dengan meriah. Peserta jalan sehat bergerak bersama menuju rute yang telah ditentukan dengan tertib dan penuh semangat. Mereka berbaur dalam kebersamaan sambil menikmati udara segar dan keindahan alam sekitar.



Tidak hanya jalan sehat, acara ini juga dimeriahkan oleh berbagai atraksi seni dan budaya yang melibatkan komunitas lokal. Ada pertunjukan tari tradisional, marching band, dan berbagai pameran karya seni warga Balung. Semua ini menambah keceriaan dalam perayaan HUT Bhayangkara yang spesial ini.

Acara jalan sehat warga Balung dalam rangka HUT Bhayangkara yang ke-77 berhasil menciptakan atmosfer kebersamaan dan kegembiraan yang luar biasa. Semangat masyarakat dalam berpartisipasi menunjukkan dukungan mereka terhadap tugas dan peran Bhayangkara dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Jember.

Semoga semangat kegiatan jalan sehat ini tetap membakar semangat hidup sehat dan rasa kebersamaan di tengah masyarakat Balung. Selamat ulang tahun ke-77 untuk Bhayangkara! Semoga ke depannya, polisi dan masyarakat dapat terus bersinergi untuk menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis.
(AR)